

町政地区別懇談会に432人が参加



大勢のかたがたの参加を得て行われた町政地区別懇談会（矢島公民館）

意見交換

各地区に町長以下4役と課・局長らが向いて意見交換を行う町政地区別懇談会が、4月から6月にかけて8会場で行われ、432人が参加して開かれました。懇談会では、公共下水道をはじめ、農業集落排水、役場新庁舎建設など56件のさまざまなご意見・ご要望等をいただきましたので、皆様の生の声を今後の町政に反映していく予定です。

そこで前月号に続き、後半4会場でのテーマの概要や意見交換の主な内容をご紹介します。なお、スペー

西小体育館

Q 新築した西小学校体育館に入ると強い臭いを感じましたが、子どもたちの健康に害はありませんか。

A 体育館の臭いは塗料の臭いだと思います。工事の段階で害を及ぼす塗料等は使用しておりません。新しい施設ですから臭いは出るとは思いますが、安全ですのでご理解いただきたいと思います。

上水道

Q 水道水に鉛が溶けだしているという記事を見ました。もし



意見を延べる参加者（須賀公民館）

鉛管を使っているようでしたら交換計画についてお聞きします。

A 町では、水道管に鉛管は使用しておりません。今までに使用したこともありません。現在は、石綿スレート管や塩化ビニール管

等を使用しております。

また、定期的に取水し、水質検査を行っていますので心配ないと思います。

国道122号線

Q 国道122号線の工事で栗島神社北側の道路を工事車両が通過するそうですが、中学生の通学路になっていますので安全対策をどのようにとりますか。

A 現在、利根川の橋脚が10脚完成し、群馬側の橋台が1つ完成すれば埼玉側から橋桁の工事に入る予定です。群馬側は、橋台を建設しつつ栗島神社裏側の盛

町政地区別懇談会希望テーマ
（5月23日から6月6日までの後半4会場）
市町村合併
明和町での環境ISOの取得
役場新庁舎建設
廃棄物と資源リサイクル
農業集落排水事業
町の下水道事業